

Un peu d'histoire

C'est le 12 novembre 1983, au restaurant Victoria à Delémont, qu'une assemblée constitutive décidait la création du Groupe amical jurassien des handicapés de la vue et membre de l'Association romande des aveugles et malvoyants (ARAM), section de la Fédération suisse des aveugles et malvoyants (FSA). Vingt-deux personnes étaient présentes. Un comité fût nommé et Gérard Eschmann désigné pour assumer la présidence. Le 4 février 1984, les vingt-deux membres fondateurs se retrouvèrent pour la première assemblée générale. Ils confirmèrent Gérard Eschmann à la présidence et nommèrent 4 autres membres pour former le comité. C'est en 1992 que notre Groupe amical devint une section de la Fédération suisse des aveugles et malvoyants, suite à la dissolution de l'ARAM.

Dès sa fondation, les activités se succédèrent de manière régulière, soit des loisirs comme : pique-niques, visites de musées et de sites touristiques, conférences, matchs aux cartes, etc.. Il y a eu également, des manifestations d'informations concernant les problèmes rencontrés par les personnes handicapées de la vue dans le Jura, par exemple lors de la Journée Internationale de la Canne Blanche, le 15 octobre de chaque année, de même à l'occasion de manifestations comme "Handi-Cap sur la fête". La Section du Jura de la FSA s'est aussi impliquée lors de campagnes politiques telles que : suppression du quart de rente, l'initiative sur les Droits égaux et plus récemment, le financement additionnel de l'AI.

La Section du Jura a pris une part active à la fondation de Forum Handicap Jura et c'est l'un de ses membres, Jean-Claude Eschmann, qui a été élu premier président de FHJ.